

RECONOCIMIENTO INTERNACIONAL:

Salmones Austral se convierte en la primera compañía en América Latina en tener metas validadas por Science Based Targets

Salmones Australes oficialmente reconocida por la iniciativa internacional *Science Based Targets* (SBTi) como la primera compañía de su sector en América Latina—y en Chile— en tener metas de reducción de emisiones alineadas con la ciencia climática. El logro marca un nuevo estándar en su industria y representa un hito relevante en el contexto empresarial y financiero regional. Este compromiso implica que las metas establecidas por Salmones Austral para reducir sus emisiones de gases de efecto invernadero (GEI) están alineadas con los objetivos del Acuerdo de París.

“Esto es mucho más que un compromiso simbólico. Es una señal clara al mercado de que

El compromiso climático de la compañía fue respaldado por el estándar más exigente del mundo, consolidando su liderazgo en sostenibilidad y su preparación ante los desafíos del futuro.



Claudio Melgarejo, chief financial officer de Salmones Austral



Planta de Salmones Austral ubicada en Puerto Montt.

estamos integrando la gestión climática en la estrategia de negocios, con metas concretas, validadas y planificadas para cumplirse antes del 2033”, señaló el *chief financial officer* de Salmones Austral, Claudio Melgarejo. “Este proceso ha involucrado a toda la organización, incluidos nuestros directores, lo que refleja la seriedad con la que asumimos este desafío”.

El desarrollo de estas metas fue posible tras dos años de trabajo técnico y planificación junto a la consultora internacional *Edge Impact Latam*, poniendo un énfasis especial en el trabajo con sus proveedores y clientes.

Actualmente, solo 26 empresas en Chile, 151 en América Latina y cerca de 8.000 en el mundo han logrado la validación de sus metas por parte de *Science Based Targets*. Esto posiciona a Salmones Austral dentro de una élite corporativa global que comprende que la acción climática sería requiere planificación, ciencia y colaboración.

Además del impacto ambiental, el compromiso validado con SBTi entrega a Salmones Austral una ventaja competitiva frente a reguladores, inversionistas, clientes internacionales y fondos de inversión ESG.